



Die Radl-Kids des UFC Ellingen bereiten sich derzeit auf die Teilnahme an der 24-Stunden-Tour vor und haben schon fleißig Trainingskilometer erradelt. So wurden innerhalb von 14 Tagen drei Städtetouren nach Nürnberg, Regensburg und Würzburg von Ellingen aus unternommen. Aufgrund der großen Nachfrage - 23 Kinder nehmen regelmäßig an Touren des UFC Ellingen teil - wird überwiegend in kleineren Gruppen gefahren. Unser Bild zeigt die Teilnehmer der Würzburg-Radtour, für die meisten war es die erste Radtour über 100 Kilometer Distanz.

Foto. pm